

Convocan FEU y UJC al Avispero digital “Voto Por Cuba”



La Habana, 1 mar (RHC) La Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) convocan a la juventud cubana y en especial a los universitarios el próximo 2 de marzo al Avispero digital “Voto Por Cuba”.

Durante esa jornada en las redes sociales se emitirán mensajes sobre lo que significa para la juventud cubana votar (con el hashtag #PorCuba) y acerca de los resultados alcanzados en el desarrollo de la informatización del país, especialmente en las Casas de Altos Estudios.

Se estarán realizando entrevistas a la comunidad universitaria sobre los avances y el uso de las tecnologías de la informática y las comunicaciones en la docencia, la ciencia, el deporte, la cultura y en general sobre la vida en esos centros de estudio.

Se comentará desde las cuentas en redes sociales de la UJC y la FEU las motivaciones de la juventud cubana para votar. Los mensajes serán acompañados por las etiquetas #PorCuba, #TaskForceNoSirvió y #CubainformatizaciónSirvió. **(Fuente: [Blog El Joven Cubano](#))**



Radio Habana Cuba